

REPUNTARÁ EN 2016

Desacelera crecimiento del crédito en AL: S&P

[NOTIMEX]

■ El ritmo de crecimiento del crédito ha disminuido en América Latina y se espera un modesto repunte hasta 2016, tras años de favorables condiciones económicas y elevados flujos de capital en la región, de acuerdo con Standard & Poor's (S&P).

La calificadora de riesgo crediticio señaló que durante 2007-2013, los créditos en América Latina mostraron un asombroso crecimiento promedio de 16 por ciento, mientras que el Producto Interno Bruto (PIB) regional se expandió 4.7 por ciento en promedio.

“La reciente desaceleración económica en la mayoría de las economías de América Latina, además del anuncio de la Reserva Federal de EU de que normalizará su política monetaria, se ha traducido en un crecimiento más lento del crédito”, indicó el analista crediticio de S&P, Arturo Sánchez.